

Betreff: Servicestelle Jugendschutz FJP Media

23. November 2023

Von: Wybke Wiechell

Sehr geehrte Damen und Herren,

(zur Information: in Bcc sind die Jugendpolitischen Sprecher*innen der folgenden Parteien angeschrieben
CDU, FDP, SPD, Grüne, Linke)

mit großer Überraschung habe ich gehört, dass die Ansiedlung der Servicestelle Jugendschutz bei fjp media aufgehoben werden soll.

Die Servicestelle Jugendschutz ist die Kompetenzstelle für Kinder- und Jugendschutz im Land und damit ein unverzichtbarer Bestandteil der Kinder- und Jugendarbeit in Sachsen-Anhalt.

Als Dachverband für kulturelle Kinder- und Jugendbildung stehen wir inhaltlich in engem Austausch mit fjp media und im Besonderen mit der Servicestelle. Wir haben in der Vergangenheit zahlreiche Kooperationen durchgeführt und in vertrauensvoller und produktiver Weise zusammengearbeitet. Mir ist keine inhaltliche Kritik an der Arbeit der Servicestelle bei fjp media bekannt, weswegen ich die Entscheidung des Ministeriums für Soziales nicht nachvollziehen kann.

Im Namen der Landesvereinigung kulturelle Kinder- und Jugendbildung Sachsen-Anhalt bitte ich Sie daher, sich in der kommenden Bereinigungssitzung für den Erhalt der Servicestelle bei fjp media einzusetzen.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne jederzeit zur Verfügung.

Mit herzlichen Grüßen

Wybke Wiechell (sie/ihr)

Geschäftsführung

E-Mail: wybke.wiechell@lkj-lsa.de

Telefon: 0391 / 244 51 64

+++++

.lkj) — Landesvereinigung kulturelle Kinder- und Jugendbildung Sachsen-Anhalt e. V.

Fachbereich Kinder- und Jugendbildung

Brandenburger Straße 9

39104 Magdeburg

Internet: www.lkj-lsa.de